

Quelle: SVZ 21-11-2013

Walser Aufholjagd in Klaus 48. Titel kein Spaziergang

Mit einem 34:25-Sieg in Klaus hat der A.C. Wals letztes Wochenende die Weichen für den 48. Mannschaftsmeistertitel im Ringen gestellt. Endgültig fixiert werden soll die Titelverteidigung dann diesen Samstag mit einem Heimsieg in der Walserfeldhalle. Dass das beileibe kein Spaziergang werden dürfte, hat sich bereits im Hinkampf des Bundesliga-Finales in Vorarlberg gezeigt. So lagen die Walser nach dem Freistil Durchgang bereits mit 12:19 zurück, da Heli Mühlbacher, Georg Marchl und Manfred Brötzner unglückliche Niederlagen kassierten. Nachdem Mühlbacher auch den griechisch-römischen Auftaktkampf im Stil verloren hatte, starteten Rekordmeister allerdings eine furiose Aufholjagd und ließ den Gastgebern nur mehr zwei Punkte. Neben Radovan Valach, Christoph Burger, Amer Hrustanovic und Istvan Kozak beeindruckten vor allem Florian Marchl, der KSK-Legionär Krisztian Jäger mit 5:1 von der Matte schickte, sowie Benedikt Puffer, der nach 4:1-Rückstand noch auf Schulter gewann.

Der Walser Schüler-Express musste sich in der Grenzlandliga mit Platz zwei zufriedengeben.